

## El Intendente estuvo presente en el aniversario N° 50 del diario La Mañana

Escrito por Administrador  
Sábado, 10 de Noviembre de 2012 00:00

---

{besps}secretariageneral10112012|width=215|height=134{/besps}

El diario "La Mañana" celebró su aniversario N° 50 con un acto en el Centro Recreativo Olimpo de 25 de Mayo, que tuvo momentos de profunda emoción y durante el que hubo entrega de plaquetas de organismos gubernamentales, entidades periodísticas y reconocimientos a empleados de mayor trayectoria en el diario.

Contó con la presencia de varios intendentes de la zona, entre ellos Juan Carlos Gasparini. En los discursos, todos valoraron el accionar de los fundadores de este diario y su rol en la región.